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Frances ist 27, lebt mit ihrer besten Freundin Sophie in New York und 
ist vollauf damit beschäftigt, ihre Karriere als Tänzerin immer wieder 
neu zu erfinden. Ihr Studium liegt schon eine Weile zurück, aber ein 
funktionierendes Profileben scheint noch in weiter Ferne. Auch wenn 
beruflich eine Enttäuschung die nächste jagt, in ihrem eheähnlichen 
Zusammenleben mit Sophie fühlt sich Frances ziemlich wohl. Als die 
jedoch überraschend auszieht, um mit einer anderen Freundin ihre 
Traumwohnung in Tribeca zu beziehen, sitzt Frances plötzlich auf der 
Straße. Jetzt muss sie nicht nur einen neuen Platz zum Wohnen finden, 
sondern auch einen neuen Platz in der Welt, denn von ihren zahlrei-
chen hochtrabenden Ambitionen kann sie nur sehr wenige verwirkli-
chen. Eine vorsichtige Romanze scheitert an unterschiedlichen Bezie-
hungskonzepten und verläuft im Sande. Auch wenn Frances’ Alltag 
weit entfernt von ihren Träumen ist, stürzt sie sich mit unerschrocke-
ner Lebenslust in die Suche und tingelt von einer kuriosen Bleibe zur 
nächsten. 
Frances Ha ist ein humorvolles Großstadtmärchen in Schwarzweiß 
über das Erwachsenwerden nach dem Erwachsenwerden.
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Frances is 27 and lives with her best friend Sophie in New York. She is 
busy reinventing her career as a dancer. Again. And again. Although 
it’s been a while since she graduated, a fully functioning professional 
life still seems like a distant dream. Even though her jobsearch ends 
in one disappointment after another, she’s fairly content with her life 
with Sophie even though they’re a bit like an old married couple. But 
then Sophie without warning moves into her dream flat in Tribeca with 
another girlfriend and Frances suddenly finds herself out on the street. 
Now she not only has to find a new place to live but also a new place 
in the world, since only very few of her lofty ambitions look likely to 
come to fruition. A tentative romance fails as a result of conflicting 
ideas about what a relationship should be. Frances’ life is far removed 
from that of her dreams but her love of life remains indefatigable and 
she is happy to drift from one odd abode to the next. 
Filmed in black-and-white, Frances Ha is a humorous urban fairytale 
about growing up after you’re grown up.
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